



Des nouvelles vraiment fantastiques!

publié le 15/01/2024 - mis à jour le 16/01/2024

Descriptif :

Travail des élèves de quatrième Lovelace et de quatrième Hopper sur la nouvelle fantastique, en français.

Les élèves de quatrième Lovelace et de quatrième Hopper ont dû rédiger, individuellement, dans le cadre des cours de français, une nouvelle fantastique, c'est-à-dire, une histoire terrifiante, où le surnaturel est bien présent et dans laquelle le doute demeure. Avant d'être corrigés par le professeur, les récits ont été lus de façon expressive et une élection à bulletins secrets a eu lieu, pour choisir les meilleurs textes, ceux qui auront le plus marqué les auditeurs, par une chute particulièrement surprenante notamment.

Les grands gagnants de ce petit concours d'écriture sont :

- ▶ En quatrième Lovelace : **Léa Migeon, Evan Marolleau et Lily Blot.**
- ▶ En quatrième Hopper : **Laura Solty et Chloé Renoux.**

Ces élèves ont reçu des prix : une petite friandise, un stylo pour leur donner l'envie de continuer à écrire et surtout le célèbre roman de Bram Stoker : *Dracula* !

Merci aux quatrièmes pour leur sérieux et leur implication ! Et félicitations aux élèves qui ont gagné !

Vous pouvez découvrir certains de leurs récits en fichiers joints. Bonne lecture !

Documents joints

-  I_appartement_ecrit_par_chloe_renoux-2 (OpenDocument Text de 17.5 ko)
-  I_omnipresent_ecrit_par_laura_solty-4 (OpenDocument Text de 20.3 ko)
-  la_coccinelle_ecrit_par_lea_migeon-2 (OpenDocument Text de 19.5 ko)